

Le Venezuela dénonce devant l'ONU l'attitude belliciste des États-Unis



Caracas, 14 août (RHC)- Le représentant permanent du Venezuela devant l'ONU, Jorge Valero, a dénoncé l'attitude belliciste des États-Unis, au cours de la réunion Plénière de la Conférence de Désarmement des Nations Unies.

Selon un rapport du ministère vénézuélien des Affaires étrangères, le diplomate a mis l'accent sur le fait que l'unilatéralisme est tellement dangereux qu'il est mis en cause même par des pays qui possèdent l'arme nucléaire. C'est une critique sensée aux mécanismes de dissuasion nucléaire basés sur la suprématie et sur la concurrence militaire »

Valero a relevé que durant plus de 20 ans les négociations importantes de la Conférence sur le Désarmement se sont paralysées à cause de la non-approbation des principales décisions en matière de Sécurité internationale, de désarmement et de contrôle d'armements.

Il a rappelé que Washington a boycotté avec son retrait, le Traité de Forces nucléaires à portée intermédiaire de la Fédération de Russie et des États-Unis, le Plan d'action Intégral Conjoint avec Iran, le Traité de Ciel Ouverts et le Traité New Start.

L'ambassadeur a précisé dans son intervention devant l'ONU que les pays en voie de développement qui n'ont pas d'armes nucléaires sont en proie à la terreur et susceptibles à la manipulation politique, raison pour laquelle la Zone de Paix d'Amérique Latine et des Caraïbes court un danger imminent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/231572-le-venezuela-denonce-devant-lonu-lattitude-belliciste-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba